

sino por aquellos que llevando la ilustración  
á la inteligencia, dejan un rastro luminoso  
qual en la antigüedad dejaron Sócrates en  
Atenas y Ciceron en Roma.

No contento el citado prelado con la  
protección que venia prestando, ni con los re-  
cursos que en varias ocasiones facilitara,  
ejerció un nuevo acto Mantrópico entregando  
á la Sociedad la suma de nueve mil reales para  
dar mayor latitud á la distribución de premios.

Ademas de tan expensivo donativo, real-  
izó el acto más heróico que cuentan los  
años de esta Sociedad.

Deseando asegurar perpétuamente la exis-  
tencia de las enseñanzas que con tanta pro-  
 diligencia había mirado, consiguió é impuso  
sobre la venta de billetes, medio millón de  
reales, á fin de que con el interés que pro-  
dujera, quedasen cubiertas todas las necesi-  
dades de las escuelas creadas.

No encuentran los que suscriben frace  
bastante digna y eloquente para expresar este  
rasgo de sublime desprendimiento. Fuegán-  
doce intérpretes de la gratitud de esta So-  
ciedad, no pueden menos de consignar el  
testimonio de su admiración, é imperceptible  
recuerdo esclamando: *Loor eterno al pro-  
tector de las Artes y del progreso moral de  
nuestro país!*